

Krems, am 10.02.2026

Rathaus als Klassenzimmer

Kinder der Volksschule Hafnerplatz zu Besuch beim Bürgermeister

Krems – Eine spannende Unterrichtsstunde verbrachten die Kinder der Klasse 3a der Volksschule Hafnerplatz gemeinsam mit ihrer Lehrerin Caroline Dorn im Kremser Rathaus. Bürgermeister Peter Molnar empfing die jungen Gäste und nahm sich viel Zeit, ihre Fragen zu beantworten.

Der Stadtchef stellte den Kindern nicht nur die Kunstwerke in seinem Büro vor, sondern erzählte ihnen auch Persönliches aus seiner eigenen Schulzeit. So verriet Peter Molnar, dass Sport sein Lieblingsfach war und er in seiner Jugend niederösterreichischer Landesmeister im Dreikampf sowie Vizelandesmeister im 50-Meter-Kraul mit dem Schulteam war. Die Kinder nutzten die Gelegenheit, dem Bürgermeister viele Fragen zu stellen. Besonders groß war ihr Interesse am neuen Kremser Hallenbad, das voraussichtlich am 1. Juli eröffnet wird.

Ein weiteres wichtiges Thema war der in kürze beginnende Umbau des Hafnerplatzes, der direkt an die Volksschule angrenzt. Der Rathauschef stellte den Kindern die Pläne vor, die unter anderem mehr Grünflächen, Bäume, Sitzgelegenheiten sowie Spiel- und Bewegungsangebote vorsehen. Durch die neue Verkehrsführung, bei der Autos nicht mehr zwischen der bestehenden Grünfläche und der Musikschule durchfahren dürfen, wird der Bereich zudem deutlich sicherer für Kinder. „Ich hoffe, dass Ihr alle diesen Platz künftig besser genießen könnt“, so Bürgermeister Peter Molnar abschließend.

Foto: Die Klasse 3a der Volksschule Hafnerplatz war mit ihrer Lehrerin Caroline Dorn bei Bürgermeister Peter Molnar im Rathaus zu Gast.

© Stadt Krems, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems